



TENNIS

Wir feiern am Samstag, 30. August, ab 11 Uhr

EINE LANGE ZEIT VOLL ENGAGEMENT, ENTWICKLUNG UND ERFOLGE

Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums lädt die Tennisabteilung alle herzlich ein, gemeinsam zu feiern. Am Samstag, 30. August, beginnt das Fest im Rahmen der Doppelmeisterschaft um 11 Uhr mit einem Weißwurstfrühstück und dem Beginn der Platzierungsspiele. Ab 14 Uhr gibt es Kaffee und Kuchen und gegen 15 Uhr findet das Finale der Doppelmeisterschaft um den ersten Platz statt. Abends ab 19 Uhr findet die Siegerehrung mit anschließender Party statt.

Bei der Gründung der Tennisabteilung im TSV Günzach war Thomas Miebach die treibende Kraft hinter dem Projekt, das am 15. Juli 1975 schließlich Wirklichkeit wurde.

Bei der offiziellen Gründungsversammlung trugen sich 37 Mitglieder in die Mitgliederliste ein und die Tennisabteilung war geboren. Nach einigen baurechtlichen Hürden begann im Jahr 1976 der Bau der ersten beiden Tennisplätze, 1978 entstand der erste

Bauabschnitt des Tennisheims. Das kleine, aber gemütliche Vereinsheim wurde schnell zum beliebten Treffpunkt.

Da die Kapazitäten der zwei Plätze bald nicht mehr ausreichten, kam 1981 ein dritter Platz dazu. Um den vielen Festen und Veranstaltungen gerecht zu werden, wurde 1984 eine Pergola an den westlichen Giebel des Vereinsheims angebaut, 1987 folgte die Erweiterung des Tennisheims mit Unterkellerung und 1991 wurden die Sanitärräume modernisiert.

Der Erwerb des Grundstücks für die drei Tennisplätze von Frau Eleonore Gabler im Jahr 1998 machte die Anlage endgültig zum Eigentum der Tennisabteilung und des TSV Günzach. Seitdem wurden zahlreiche Renovierungen und Erweiterungen vorgenommen: die Terrasse wurde vergrößert, der Geräteschuppen neu gebaut, die Fassade des Tennisheims erneuert, die Spritzanlage modernisiert, das Dach gegen gesundheitlich unbedenkliche Platten ausgetauscht sowie Duschen neu gefliest. In den Jahren 2020/2021 wurde zudem der Gastraum komplett saniert und eine neue Küche im Nebenraum eingebaut.



Derzeit zählt die Tennisabteilung 125 Mitglieder. Der älteste Aktive ist 82, die Jüngste sechs Jahre alt. Fünf Mannschaften nehmen jährlich an der Punktrunde des Bayerischen Tennisverbandes teil. Um die Mannschafts- und die Mitgliederstärke zu halten, wird viel in die Nachwuchsarbeit investiert. Jeden Freitagnachmittag trainieren bis zu 25 Kinder unter professioneller Leitung eines ausgebildeten Tennislehrers auf der Anlage. Beim TSV Günzach ist man stolz auf die jährlichen Vereinsmeisterschaften: Nachwuchs-, Einzel-, Doppel- und die AH-Doppelmeisterschaften.



Turn- und Sportverein

Günzach e. V.

Blumenweg 8

87634 Günzach

Telefon: +49 171/7 25 99 83

E-Mail: andreas-fleschutz@web.de

www.tsvguenzach.de



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH ZUM 50-JÄHRIGEN JUBLÄUM DES TSV GÜNZACH TENNIS!



Denlöffel Christoph
Krankenhausstr. 4a
87634 Obergünzburg
Tel. 0 83 72/37 39 950



Besuchen Sie unser Musterhaus in Obergünzburg und überzeugen Sie sich von unserer einzigartigen Qualität!

BETTEN
LIMA

Für jeden
die richtige Matratze

Jetzt testen
und den
Unterschied
spüren



RÖWWA
Die Bettenmacher

Barrierefrei
mit
Treppenlift!

Ihr Bettenhaus im Allgäu

Mühlenweg 1 · 87634 Günzach · Telefon 0 83 72/377

www.lima-betten.de

TennisMan.de
DER GÜNSTIGE TENNISVERSAND

Bogenried 4
87488 Betzigau
Tel.: 0 83 04 / 92 93 91



Herzlichen Glückwunsch an die
Tennisabteilung des TSV Günzach
zum 50-jährigen Jubiläum!



Unsere Käseläden:
Sellthüren 11 · 87634 Günzach · Tel. 0 83 72 – 28 64
Gewerbegebiet Immenthal 1 · 87634 Günzach · Tel. 0 83 72 – 929 27 41
Öffnungszeiten unter www.kaeselap.de

Wir freuen uns auf Euch!

Genießen Sie unsere frisch zubereiteten
Gerichte in unserem Biergarten
oder unserer schönen Gaststube.

| GASTHOF
| GÄSTEZIMMER
| BIERGARTEN

Hauptstr. 4 | 87634 Günzach
Telefon 0 83 72 / 42 79 860
www.hirsch-guenzach.de

HIRSCH
GÜNZACH